



Radentscheid Nürnberg 2020

Presseinfo

14. Juli 2020

Verkehrswende-Aktionstag: Fahrraddemo mit dem Radentscheid Nürnberg

Am Freitag, 17. Juli 2020, veranstaltet das Bündnis Nürnberg for Future - NFF -den Aktionstag Verkehrswende. Mit dabei ist der Radentscheid Nürnberg 2020 als einer von 14 Bündnispartner*innen. Am Aktionstag nimmt der Radentscheid mit einer Raddemo teil. Die angemeldete und genehmigte Demo beginnt um 15.30 Uhr am Jakobsplatz. Bereits um 15.15 Uhr stellt Radlbotschafterin Klementyna Stipp dort die Ziele des Radentscheids vor.

Der Radentscheid ist ein Bündnis aus gut 30 gesellschaftlichen Gruppen und Vereinen und setzt sich für ein sicheres Radfahren in Nürnberg ein. Für ein lückenloses Radwegenetz und eine gute Radinfrastruktur sammeln die Initiator*innen Unterschriften von Unterstützer*innen. Es braucht mindestens 15.000 Unterschriften, um diese als Bürgerbegehren dem Stadtrat vorlegen zu können.

Das Bündnis „Nürnberg for Future“ ist ein Zusammenschluss von zivilgesellschaftlichen Organisationen in Nürnberg. Das Bündnis hat sich 2019 auf Initiative der lokalen „Fridays for Future“ Initiative formiert, um gemeinsam eine enkeltaugliche Kommunalpolitik für Nürnberg durchzusetzen. Der Schwerpunkt des Aktionstags ist die Forderung nach einer Verkehrswende. Mobilität darf nicht weiter auf der ungehemmten Verschmutzung unserer Lebensräume beruhen, sondern muss sauber, gesund, nachhaltig und dabei bezahlbar für alle sein.

Die Raddemo findet unter Auflagen des Gesundheitsamtes statt. Bitte Mund-Nasen-Bedeckung nicht vergessen.

Mehr Informationen zum Radentscheid finden sich unter:

- Website: www.radentscheid-nuernberg.de
- Facebook: [/radentscheidnbg](https://www.facebook.com/radentscheidnbg)
- Twitter: [@radentscheidN](https://twitter.com/radentscheidN)
- Instagram: [@radentscheid_nbg](https://www.instagram.com/radentscheid_nbg)

Fragen beantworten gerne: Markus Stipp, Radlbotschafter, Tel: 0176 38153881

Nicola A. Mögel, Radlbotschafterin, Tel. 01512 7149417